

Ausencia

Publicado por: sultan

Publicado el : 11-5-2012 16:15:02

Ya no estás más a mi lado
ya no entra el sol por mi ventana
estoy perdido,
olvidé la risa y la alegría,
perdí la voluntad y la esperanza;
es verano y siento frío,
ya no tengo más lágrimas.
Silencio.
Tortura de las almas solitarias,
pero, ¿por qué tanto tormento?
es que ¿tengo alma todavía?
Siento la lluvia y con ella
un estruendo implacable,
no es rayo ni trueno,
parece ser un grito,
terriblemente feroz, triste y oscuro;
capaz de hacer retroceder
al fantasma más maligno,
capaz de hacer sucumbir
al mismo diablo
en la ciénaga de la desesperanza,
capaz de hacer sentir a Dios
la criatura más débil y desdichada.
El eco de ese estruendo
todavía perdura,
y creo que también mi vida
¿estoy vivo?
no lo sé,
solo sé qué es ese sonido,
es la muerte de mi alma,
es la pérdida, es la ausencia, es el frío.
Ya no sé lo que soy,
sin alma, ¿estoy vivo?.